

Exercices spirituels selon Jean Calvin

Retraite en ville

22-27
avril
2024

Comment avancer dans la vie spirituelle et entendre ce que Dieu veut de moi ?
A travers plus de deux cents sermons sur le Deutéronome, à destination des réfugiés qui passaient par Genève en quête d'une terre promise, Jean Calvin invite à des exercices spirituels, pour faire la différence entre ma voix et celle de Dieu : chemin d'approfondissement du sens de l'alliance et de découverte de sa volonté dans les gestes les plus concrets.

Sur une semaine, dans un petit groupe permettant l'écoute et l'accompagnement de chaque personne, nous nous mettrons à l'écoute de Dieu, sur les traces de Jean Calvin.

Animation : François Dermange

Renseignements et inscription : sandrine.landeau@protestant.ch

Nombre de places limité à 15 (par ordre d'inscription)

Horaires :

- tous les jours : 8h-9h à la chapelle St-Léger
- 24 et 27 avril : 18h-19h, Cène à St-Léger puis repas partagé ensuite